
   
 
 
 

平成 2８年２月１日（第 1８３号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

今シーズンは雪が少ないようだと思っていたら、そこは雪国青森。新年早々大雪でしたね…。巷では風

邪がはやっているようですが、皆様の体調はいかがでしょうか？体調には十分気を付けて下さい。 

 
青年委員会１月定例会の様子 
 

                     
時間なのに誰も来ません…        何とか集まりました！ 
 
青年委員会１月定例会 
 

1 月 22 日、青年委員会 1 月定例会を開催しました。まず、新年会を楽しみにしていた方、申し訳ありません。い

つものメンバー以外にも声掛けはしてみましたが、やはり参加人数が少なく、会議のみとさせて頂きました。年度

末の 3月か新年度の 4 月に開催出来るよう調整したいと思います。 

会議はと言うと、時間になっても会議室に誰も来ない…。実はこの日、10 年に一度の寒波が来たとか来ないとか

言われており、交通事情が悪く出席予定の全員が遅刻すると言う事態に…。しかも、話を長くする、こんな天候の

日には招かれざる方が自ら出席すると言っていたため、その方が来る前に議題を全て片づけようと、出席者全員必

死に奮闘しましたが、結局来ることは無く、無事に定例会を終えることが出来ました。良かったです（笑） 

会議内容ですが、こども夢基金、地域実践活動発表会、3 月のＢＩＭ講習会についてでした。まず、今回もこど

も夢基金の申請を行いましたが、前回より補助の限度額が大きい一次募集で申請しました。次に、地域実践活動発

表会ですが、発表資料の確認を行いました。最後に、ＢＩＭ講習会の詳細について確認を行いました。また、新年

度に向けてのスケジュール確認を行いました。新年早々で交通事情も悪い中でしたが、何とか会議出来るだけの人

数が集まりました。お忙しい中ご出席頂いた青年委員の皆さん、お疲れ様でした。 

 
今月は、地域実践活動発表会があります。今年も青森市で開催されることになりました。今年こそは全国へ行け

るよう、まずは青森大会突破を目指し、東北大会への切符を手にしなければなりません。ライバルは、南黒支部！

活動内容が不明の中で、東北大会への切符を手にすることは出来るのでしょうか？しかしながら、今回の発表資料

は過去の経験と稲見さんが全国大会で得たものを基に、かなりクオリティの高い仕上がりになっています！青森支

部への応援よろしくお願い致します！ 

そして、今月は副委員長洞内さんが実行委員長を務める冬の交流会『春節を祝う会』が開催されます。今まで参

加していなかった方も今回参加してみてはいかがでしょうか？今年も楽しい交流会になると思います！ 

また、来月 3 月 2 日には、『建築設計業務におけるＢＩＭの活用に関する講習会』を開催予定です。詳細につい

ては、別紙にてご案内しておりますので、沢山のご参加お待ちしております。 

今月も年度末でお忙しい中とは思いますが、よろしくお願い致します。 
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